

# PlantaDoce.

Empresa

## Los dueños de Corus buscan dar entrada a nuevos inversores

La compañía ha recibido el interés de varios *privates equitys* paneuropeos. Los dos accionistas principales, que controlan el 80% del capital, están abiertos a dar entrada a inversores mayoritarios o minoritarios que impulsen la cifra de negocio del grupo.

PlantaDoce  
25 may 2023 - 13:33



En busca de inversores. Los dueños de Corus se encuentran en búsqueda de nuevos inversores para impulsar el crecimiento de la empresa española especializada en prótesis dentales y gestión de laboratorios de diseño dental. Los actuales dueños, **Careventures y Quadrum Capital, que controlan el 80% del capital**, están abiertos a la entrada de inversores mayoritarios o minoritarios, según *El Economista*.

**Actualmente, Corus tiene un resultado bruto de explotación de cuarenta millones de euros.** El grupo ha recibido el interés de fondos de *equity* paneuropeos especializados en atención médica y *healthcare*. La compañía fue fundada por Juan Roma, presidente ejecutivo del grupo y uno de los socios fundadores de Careventures, quien ha duplicado su volumen de negocio durante los dos últimos años mediante crecimiento orgánico y a través de adquisiciones de varios laboratorios en Europa.

---

# PlantaDoce.

---

El sector de prótesis dentales está en proceso de consolidación y disrupción, con cambios profundos impulsados por la digitalización, siguiendo una tendencia que ha despertado el interés de los fondos de *private equity*.

## Corus tiene un total de 74 laboratorios y más de 1.650 empleados en Europa

En 2022, Corus adquirió Signadens, un laboratorio con sede en Holanda controlado por el fondo Quadrum Capital, empresa con la mayoría de las acciones. Además, la compañía española ha crecido en Escandinavia con la compra de Nordentic, transacción con la que sumó 40 millones de euros a su volumen de negocio y reforzó su posición en el mercado de laboratorios dentales en Suecia, Noruega y Dinamarca. Tras estas últimas integraciones, la empresa ha aumentado sus ingresos hasta 180 millones de euros, combinando su crecimiento orgánico con la consolidación de nuevos laboratorios.

Corus tiene 74 laboratorios y más de 1.650 empleados. Además, atiende a más de 1,5 millones de pacientes repartidos por Reino Unido, España, Francia, Portugal, Países Bajos, Bélgica, Suecia, Dinamarca y Noruega. **Desde su creación en 2015, el grupo con sede en Barcelona ha integrado casi 40 laboratorios de prótesis dental y ortodoncia en Europa.**

Los principales accionistas de Corus son Careventures y Quadrum Capital. El primero es un fondo de capital riesgo con oficinas en Barcelona y Bruselas, especializado en inversiones en servicios sanitarios. Careventures acumula más de cien transacciones en diez países diferentes, con más de 6.000 empleados en las empresas que gestiona. Por su parte, Quadrum Capital es un *private equity* con oficinas en Woerden y Almelo, ambas localidades en Países Bajos.